



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/19948
20 de junio de 1988
ESPAÑOL
ORIGINAL: ARABE

**CARTA DE FECHA 19 DE JUNIO DE 1988 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL IRAQ
ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de comunicarle que Radio Teherán informó de que, anoche y esta mañana, el Iraq atacó la ciudad de Mehrán en seis frentes. Por otra parte, hoy los medios de difusión iraníes señalaron que las fuerzas iraquíes habrían utilizado armas químicas en dicho ataque.

Estas acusaciones del Irán están desprovistas de todo fundamento. En este sentido, el Señor Latif Nacif Yassim, Ministro de Cultura e Información del Iraq, afirmó que las fuerzas del Iraq no efectuaron ataque alguno contra Mehrán y precisó que fueron las fuerzas de liberación nacional de la organización de oposición iraní, los muyahidin del pueblo, las que han lanzado este ataque. Así, pues, se trata de un asunto exclusivamente iraní en que el Iraq no tiene participación. El Ministro desmintió categóricamente que se hayan utilizado armas químicas y señaló que cada vez que el régimen de Teherán sufre una derrota militar vuelve a recurrir a su maniobra tradicional que consiste en justificar sus reveses invocando el argumento falaz de la utilización de armas químicas.

Agradeceré tenga a bien hacer distribuir el texto de la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ismat KITTANI
Representante Permanente
